
Thomas Jenzer 150. Mitglied bei AV Travel 

Der erst  im März 2010  gegründete Angestellten‐Verband AV Travel 

ist  auf dem besten Weg  sich  zu etablieren. Vor  kurzem  konnte die 

Mitgliedschaft  von  Thomas  Jenzer, Director  Skytours &  Salinatours, 

entgegen genommen werden. Er  ist das 150. Mitglied bei AV Travel, 

mittlerweile steuert der Verband auf die 200 zu. 

Nikolai  Fritz,  Senior  Product  Manager  bei  Sierramar,  benutzte  als 

Vorstandsmitglied  von  AV  Travel  die  Gelegenheit,  um  kurz  mit 

Thomas Jenzer zu sprechen. 

 

Thomas,  aus  welchem  Grund  bist  Du  Mitglied  bei  AV  Travel 

geworden? 

Das Kapital einer Dienstleistungs‐Unternehmung sind die Mitarbeiter. 

Ein  Angestellten‐Verband  gibt  den Mitarbeitern  die Möglichkeit,  in 

wesentlichen  Punkten  mit  einer  „einheitlichen  Stimme“  

wahrgenommen  zu  werden  und  als  wichtige 

Anspruchsgruppe/Partner  am  runden  Tisch  vertreten  zu  sein.  Ich 

möchte gerne meinen Beitrag dazu leisten. 

 

An wen richtet sich AV Travel? 

AV Travel richtet sich an alle Arbeitnehmer. Als Kadermitglied bin ich 

aber  nicht  nur  Arbeitnehmer,  sondern  vertrete  gleichzeitig  in 

verstärktem  Masse  die  Interessen  des  Arbeitgebers.  Eine 

Mitgliedschaft bei AV Travel sehe ich als grosse Chance, um Brücken 

zwischen beiden Parteien zu bauen. 

 

 



 

Welche Erwartungen verknüpfst Du mit Deinem Beitritt? 

Eine  möglichst  klar  formulierte  Stimme  der  Interessen  der 

Mitarbeiter.  Gelingt  dies,  bin  ich  davon  überzeugt,  dass  sich  dies 

mittel‐  und  langfristig  auch  positiv  auf  die  Entwicklung  einer 

Unternehmung  auswirkt,  weil  Dank  fairen  Anstellungsbedingungen 

auch die Mitarbeiterloyalität gewährleistet werden kann. Hier muss 

ich wohl noch etwas ausholen. 

Das Ziel bei der Schaffung des ersten Gesamtarbeitsvertrages  (GAV) 

in der Schweizer Reisebranche (GAV Travel) war  ja auch, gleich faire 

Anstellungsbedingungen  für  alle Mitarbeiter  zu  erreichen.  Für  eine 

Firma  unserer  Grössenordnung  ist  es  für  beide  Parteien  von 

Bedeutung nur einen GAV  zu haben und nicht wie bisher, mit  zwei 

verschiedenen Modellen zu operieren. Ein GAV schafft mit Sicherheit 

auch  die  besseren  Konditionen  als  Einzelarbeitsverträge.  Bei  der 

Schaffung dieses GAV hat AV Travel wesentlich mitgewirkt.  

 

Welche Hoffnungen verknüpfst Du mit AV Travel? 

Ich  hoffe,  dass  möglichst  viele  mitmachen.  Mitmachen,  um  die 

Glaubwürdigkeit von AV Travel zu erhöhen und somit deren Position 

zu stärken. AV Travel soll nicht nur als  rechtliches Konstrukt gelten, 

sondern auch gefüllt werden mit den Stimmen der Mitarbeiter.  


